

Le 8, jour béni de l'Ascension de N.-S. avait lieu une démonstration magnifique de la part de la Fraternité de l'Assomption.

Le vénéré et bon curé Giguère, afin de donner plus d'éclat à cette fête de famille avait convoqué les Tertiaires des Paroisses voisines qui se firent un bonheur de prendre part à cette démonstration religieuse.

Donc à 3 hrs, l'église ornée de sa plus riche parure recevait les invités ; un cantique à saint François saluait leur arrivée, après quoi, toute la foule émue se mit en marche pour la procession hors de l'église ; en arrière de ce nombreux cortège auquel prenaient part les élèves de nos Communautés, quatre pieux Tertiaires portaient triomphalement la statue du Séraphin d'Assise ; c'était touchant.

De retour au Sanctuaire nous entendîmes un sermon qui émut les assistants jusqu'aux larmes. Voici en résumé ce que le Rvd P. Vincent développa : Saint François appelé par Dieu à rebâtir le temple de nos âmes, a répondu fidèlement à cette sublime vocation en établissant les trois Ordres dont le dernier regarde tout chrétien qui veut sauver son âme.

Le Rvd Père donne aux Tertiaires des avis consolants pour réfuter tous les préjugés que Satan invente pour empêcher les hommes d'embrasser cet état si facile de sanctification.

L'enfant de notre bien-aimé Père doit, pour commencer, s'armer du bouclier de la foi, en répétant tout haut le *Credo* signe de sa prédestination ; il doit porter le ceinturon de la vertu, vertu solide qui fait les saints ; il doit porter le casque de l'espérance qui seule l'encourage dans les luttes de la vie ; il doit avoir la chaussure de la liberté pour marcher sans respect humain dans les différents combats qui lui sont livrés, enfin le Tertiaire doit tenir le glaive de l'ardente charité pour défendre vaillamment la cause de Dieu dans le monde.

Pour le Salut qui suivit, les élèves du collège, par le chant et la musique, répondirent de la manière la plus habile aux légitimes ambitions de leur éminent Professeur, M. Hector Boulay. Après la bénédiction du Très Saint-Sacrement donnée par le Rvd M. Jos. Gaudet, curé de l'Epiphanie, les Dignitaires des Fraternités se rendirent à la sacristie pour recevoir du Rvd P. Berchmans, les encouragements propres à promouvoir les intérêts du Tiers-Ordre, en organisant de semblables démonstrations dans chaque Fraternité. Cette journée à jamais mémorable sera un puissant stimulant pour l'avenir.

Durant ces jours de bénédictions eut lieu l'assemblée du discrétoire présidée par le Rvd P. Berchmans ; avec ce bon Père, on parla